

# キラリ 熱中時間

深谷市にゆかりがあり、市内外で活躍する個人や団体を紹介します。

王将戦記念・渋沢栄一杯こども将棋大会 上級者クラスで優勝



藤沢小学校5年(現6年)  
アマチュア将棋五段  
はせがわまさむね  
長谷川正宗さん

## 勝負強い棋士を目指して日々研究

『ALSOK杯第74期王将戦第5局』の深谷開催を記念し3月に行われた『こども将棋大会』で、上級者クラスでは、アマチュア将棋五段を持つ長谷川正宗さんが優勝しました。

これまでに全国大会出場や県内上位の成績を収めている長谷川さんは、今回の大会を振り返り、「途中で負けそうになった対局もあったけど、そこを耐えて勝つことができました」と、5戦全勝で勝ち抜いた熱戦の様子を語ってくれました。

長谷川さんは5歳で将棋に興味を持ち、地元の榎合将棋クラブで年長者の皆さんに温かく見守られながら練習に励み、その奥深さに魅了されていきました。今では、「苦しいことのほうが多いけれど、試合で勝つことが何より楽しいです」と、実力者だからこそぶつかる壁を超えるべく、オンラインや県内外の将棋教室での実戦とその分析を日々繰り返し、勝つための研究に余念がありません。

「藤井王将に直接会えて、うれしかったです」と振り返る王将戦前夜祭では、こども将棋大会の優勝者への特典として、憧れであり目標でもある藤井王将から賞状を手渡されました。そして翌日には王将戦第5局の初手にも立ち合い、「緊張感がすごかった」とプロの世界を肌で感じました。

「一番強い棋士になりたいです」と真っすぐな瞳で語る長谷川さんは、これからも一歩一歩高みを目指します。



▲憧れの棋士である藤井王将から、こども将棋大会の表彰を受ける長谷川さん

# 『農業』で

# 深谷を元気に!

深谷市では、『儲かる農業都市ふかや』の実現を目指し、『農業』を核とした産業のブランディングを進めています。問い合わせ/産業ブランド推進室 ☎577 - 3819  
産業ブランド推進室 検索

## アグリテックアワード受賞企業の製品の実証実験が始まりました

TrueAlgae社が市内で実証実験を開始  
農業の課題を解決する技術(アグリテック)を集めるために深谷市が開催した『AgritechAward2024』の、上位6団体に選出されたTrueAlgae社の製品による実証実験が、市内で始まりました。

TrueAlgae社は、米国のアグリテック企業で、微生物の代謝物を抽出した自然由来の土壌微生物活性剤『TrueSolum』を製造しています。この製品は、微生物と植物の共生関係を助け植物本来の力を強化し、農作物の収量増加、肥料の削減に役立つことが期待されます。



▲TrueSolum

深谷市アグリテック交流施設がコーディネート  
この実証実験は、市のアグリテック交流施設『アグリ:code22深谷』が調整役を務め実現しました。

TrueAlgae社の『TrueSolum』の輸入販売を行う

『東神電気株式会社』と、土壌の栄養を効率よく作物の根に供給する菌根菌を高濃度に資材化した商品である、『Rootella®』を取り扱う『島貿易株式会社』の技術を融合し、市内生産者と連携して実証実験をすることとなりました。



▲実証実験の作業風景(土づくり)

## ご利用ください! 深谷市アグリテック交流施設『アグリ:code22深谷』

アグリテック交流施設『アグリ:code22深谷』は、農業生産者とアグリテック企業のマッチングを行うなど、農業課題の解決に資するさまざまな取り組みを行っています。利用は無料ですので、お気軽にご利用ください。

開館時間 午前10時~午後6時(土・日曜日、祝日を除く)

ところ 本住町3-3

問い合わせ ☎080 - 3439 - 3591

# 男女共同参画 情報コーナー

ともに認め合い 支え合う 元気と笑顔で参画するまち ふかや  
図人権政策課 ☎574 - 6643

## 深谷市パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度を開始しました

深谷市では令和4年3月に『パートナーシップ宣誓制度』を開始しました。この制度は、双方または一方が性的少数者である2人が、互いを人生のパートナーとし、日常生活において相互に協力し合う関係であることを市に宣誓し、市がその宣誓を証明する制度です。

このたび、4月からファミリーシップ制度を導入し、『深谷市パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度』を開始しました。

◆ファミリーシップ制度とは  
パートナーシップ宣誓者の子(養子含む)、親(養親含む)などが、家族として継続的な共同生活を行っているまたは行うことを約束した関係である場合に、ファミリーシップにある者として、パートナーシップ宣誓に含むことができる制度です。

詳しくは、市ホームページを確認または問い合わせ先へお問い合わせください。

### 研修を開催しました!

2月19日に上柴公民館にて、『多様性を認め合う職場を目指して~LGBTQへの配慮~研修会』を開催し、事業所および市民のかたが参加しました。『とてもわかりやすかった』『自分には関係ない』ではなく、考えていこうと思いました』などの感想をいただきました。参加事業所 日東電工株式会社



▲市ホームページ

# ふっかちゃんの日常から 深谷が見えてくる

## ふっか散歩

### 140 友好都市巡り~静岡県藤枝市編~

今回は、友好都市巡りの最終回!静岡県藤枝市を紹介するねえ。お互いの市にそれぞれ合併する前にあった、旧岡部町同士が交流していた縁が、ずっと続いているよ。市の花は『藤』で、藤が開花する4月下旬~5月上旬には、蓮華寺池公園で『藤まつり』が開催されるんだって!



▲山あいには茶畑が広がっているよ。おいしいお茶を作る農家さんと、それを売り買いするお茶屋さんで、昔から茶産業が盛なんだよ。早朝に、お茶の売り買いを終えた人がラーメン屋に行くようになって広まった、『朝ラーメン』の文化は藤枝名物。温かいのと冷たいのを両方食べるのが藤枝流だよ。



▲『全国PK選手権大会』には、子どもからお年寄りまでたくさんの方が参加して、大盛り上がり!藤枝市は、プロサッカー選手もたくさん誕生している『サッカーのまち』なんだよ。

ふっかちゃんの つぶやき  
4月26日(土)・27日(日)は深谷城址公園で花フェスタを開催!ふっかちゃんも遊びに行く予定だよ Y(0≦ω≦0)Y

